

Geschenke für Kinder

Die Gesamtschüler packen Weihnachtspäckchen für Notleidende.

Lengede. In der Vorweihnachtszeit denken die Schüler der Integrierten Gesamtschule (IGS) Lengede nicht nur an die Ferien und Feierlichkeiten, sondern auch an Kinder in armen Ländern. Die Organisation „Geschenke der Hoffnung“ bereitet seit vielen Jahren Kindern in Not mit weihnachtlich verpackten Schuhkartons eine Freude. Es mangelt vielen Kindern nicht nur an Spielzeug, sondern oft auch an grundlegenden Gebrauchsgegenständen und warmer Kleidung. Die Schüler der IGS Lengede haben daher auch in diesem Jahr Schuhkartons gepackt, in denen sich neben einer Mütze zum Beispiel eine bestückte Federmappe, Hygieneartikel und ein Teddybär befinden. Cornelia Kleinert, die sich ehrenamtlich für die Aktion „Weihnachten

im Schuhkarton“ engagiert, betont: „Ein Kuschtier ist ein Muss in jedem Schuhkarton, damit wir den Kindern auch etwas fürs Herz schenken können.“

Cornelia Kleinert nahm schließlich eine Reihe von Schuhkartons entgegen. Auch Claudia Mütter, Lehrerin und Mitorganisatorin freute sich über das Engagement aller Beteiligten. „Es ist immer wieder schön zu sehen, wenn Schüler zusammen etwas Gutes bewirken wollen und dies auch in die Tat umsetzen.“

Die Schüler der Klasse 7d der IGS beteiligten sich in diesem Jahr erstmals an der unter dem Motto „Kinder helfen Kindern“ laufenden Aktion und packten für Kinder der ärmsten Regionen Europas 44 Weihnachtspäckchen. „In jedem Jahr versuchen wir mit

unserer Klasse Aktivitäten zu organisieren, die dem Gemeinwohl dienen“, berichtet Kristin Sanow, Klassenlehrerin der 7d. Die Schüler setzten sich sehr bewusst mit dem Projekt auseinander, da sie ihr Spielzeug oder auch zu klein gewordene Kleidungsstücke aus ihrem eigenen Besitz nahmen.

„Die Beteiligung der Klasse am Weihnachtspäckchenkonvoi war ein voller Erfolg. Wir bedanken uns ganz herzlich für die großzügige Unterstützung der Eltern und Erziehungsberechtigten“, freut sich Sanow.

Diesem Dank schließt sich auch Nina Köhler, Präsidentin des Tangent Club Peine an, die die Pakete in Empfang nahm, der die Päckchen in Bulgarien, Moldawien, Rumänien und der Ukraine verteilt.



Die Schüler der Klasse 7d unterstützen den Weihnachtspäckchen-Konvoi.



Schüler der Klasse 8e packten Weihnachtspäckchen für Aktion Weihnachten im Schuhkarton.